

DIARIO CON
LA MONTFEDERICO
LA MONT

¿Diario con La Mont?

Federico La Mont
diarioconlamont@gmail.com

**"Covid 19 trastocó operación del INSABI pero con gestión de MEC avanzamos":
Emmanuel Reyes Carmona**

Origen: Con 267 votos a favor, 222 en contra y una abstención la LXV Cámara de Diputados reformó la Ley General de Salud para desaparecer el Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) que en 2019 inició operaciones a propuesta del 79 presidente Andrés Manuel López Obrador y determinó que sea el IMSS-Bienestar el cual preste estos servicios. La negociación con los grupos parlamentario recayó en el diputado presidente de la Comisión de Salud Emmanuel Reyes Carmona quien reconoció como "un momento adecuado rectificar ya que a dos años que concluya este gobierno el IMSS demostró ser una institución sólida al frente del cual Zoé Robledo demostró que sabe hacer las cosas" y al requerirle sobre la situación hospitalaria después de la Covid 19, respondió "la realidad es que seguimos en la recuperación hospitalaria y con este proyecto si bien reconocemos algunas caídas en el Insabi con relación a la desatención a ciertos padecimientos nunca abandonamos pese al tema administrativo en la pandemia garantizar la oportunidad para la atención gratuita de la salud de todos los mexicanos



**IMSS Bienestar
facultado para
convenios de
adhesión**

En 2000: "Primero, hay que reconocer que cuando arrancamos la creación del INSABI fue con el propósito cumplir el artículo 4 constitucional "toda persona tiene derecho a la protección de la salud", aunque ese texto no se materializó en los gobiernos de Fox, Calderón y Peña Nieto para muestra en el último bienio del priista más de 30 millones de mexicanos se encontraban sin acceso al IMSS e ISSSTE.

Con la modificación se estableció modelo único de salud que garantiza la atención a toda la población que no cuenta con seguridad social sin importar la enfermedad. A diferencia de la creación de Insabi, el cual quedó a deber mucho a los mexicanos debido a la grave crisis sanitaria por la pandemia de Covid 19, con la puesta en marcha del IMSS-Bienestar se retomó el objetivo de transitar hacia un modelo universal gratuito y oportuno al alcance de todos como el IMSS Bienestar cuenta con las facultades para celebrar los convenios de adhesión, colaboración y participación en las 32 entidades para así unificar un sistema de salud que pueda cumplir con este objetivo.

Trascendencia: En el marco de la Feria en Prevención de Adicciones, Accidentes Viales, Nutrición, Cardiopatías, VIH como los cánceres de próstata, mama y cervicouterino con el apoyo del IMSS y la Dirección de Prevención y Promoción de la Salud, el legislador guanajuatense reconoció en Diario con La Mont que "más que pensar en una nominación por la gubernatura de Guanajuato que desde

1995 retiene Acción Nacional, mi compromiso al frente de esta comisión es mejorar el sistema general de salud y atención de calidad a los guanajuatenses y mexicanos".

Aliados: Respecto a la comunicación con su correligionaria y presidenta de la Comisión de Salud del Senado Lilia Margarita Valdés, señaló que es una mujer sensible que conoce las necesidades del sector para "que ambos desde el poder legislativo sentemos las bases de una relación armoniosa con el titular del

Ejecutivo el presidente López Obrador, a quién en la pasada campaña le decían "candidato no hay medicamentos ni surten recetas" situación frente a la cual se vio forzado a dar un manotazo y afirmar "esto se resuelve porque se resuelve". Hay que decirlo de manera clara, a pesar de los escenarios tan adversos, contamos con la capacidad para enfrentar la pandemia del Covid 19 y una estrategia que reflejó una extraordinaria gestión para obtener las vacunas gracias al ejercicio de un profesional de la diplomacia Marcelo Ebrard, secundado del acompañamiento de la Secretaría de Salud.

A pesar que muchos pensaban que con la Covid 19 podríamos contar a los innumerables muertos en la calle y se colapsaría el sistema de salud, no fue así. Infortunadamente en lo administrativo registramos una afectación en el INSABI, pero no dejaremos un solo vacío legal y se resolverá para transitar hacia un modelo sanitario similar a países como Dinamarca, ¿Realmente un modelo sanitario nórdico en México? Por lo menos se dejarán las herramientas legales al presidente López Obrador para que cumpla con cada uno de estos compromisos adquiridos de frente a sus gobernados.

Guanajuato 2024: ¿Hay condiciones para regresar la paz y estabilidad a la entidad del ex presidente de México Vicente Fox, favorecido por Cofepris para la venta de mariguana y respaldara ante esa instancia la iniciativa para la Casa del Periodista en Retiro como ve su nombre en las urnas de su entidad 2024?

Imaginate vivir en una entidad tan conservadora de la que por desgracia surgió un ex presidente quien buscaba aprovecharse de 63 permisos otorgados por la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (COFEPRIS) para comercializar productos derivados de cannabis.

Por su puesto mi nombre estará ahí para asegurar una alternancia y no hay marcha atrás para subir como punto de acuerdo una iniciativa que restituya dignidad a los colegas de su gremio quienes se encuentran en esa condición.

Según la ONU se considera como adulto mayor a quien tiene más de 60 años por lo que de tomar en cuenta que la esperanza de vida de los mexicanos continúa en ascenso y que en seis de cada 10 hogares vive un adulto mayor y que frente a ese escenario no escapan ustedes esta iniciativa se convertirá en presentará como punto de acuerdo en el próximo periodo ordinario.



**Prioritario
mejor sistema
general de
salud**



**COFEPRIS
favoreció a Fox
para venta de
mariguana**